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RIO GRANDE DO NORTE 
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 

 
PROJETO DE LEI Nº 153/04 
PROCESSO  Nº 1612/04 

 
Reconhece como de Utilidade Pública o 
CENTRO CATÓLICO DE EVANGELIZAÇÃO SHALOM 

 
 

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE: FAÇO SABER que o Poder Legislativo 

decreta e eu sanciono a seguinte Lei: 

 

Art. 1°. Fica reconhecida como de Utilidade Pública o CENTRO CATÓLICO DE 

EVANGELlZACÃO SHALOM, com sede e foro jurídico no município de Natal, neste Estado. 

 

Art. 2°. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as 

disposições em contrário. 

 

Sala das Sessões da Assembléia Legislativa, Palácio José Augusto, em Natal/RN, 26 

de outubro de 2004. 

 

 
PAULO DAVIM 

Deputado Estadual -  PT 
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RIO GRANDE DO NORTE 
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 

 
PROJETO DE LEI Nº 154/04 
PROCESSO  Nº 1613/04 

 
Reconhece como utilidade pública a 
entidade que especifica e determina 
outras providências. 
 

 

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE. FAÇO SABER, que o Poder 

Legislativo decreta e Eu sanciono a seguinte Lei: 

 

Art. 1° - Fica reconhecida como de utilidade pública a ASSOCIAÇÃO DE 

DESENVOLVIMENTO COMUNITÁRIO DE PRIMEIRA LAGOA, com sede e foro jurídico na Comarca de 

Nova Cruz, neste Estado. 

 

Art. 2º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogadas as 

disposições em contrário. 

 

Sala das Sessões do PALÁCIO JOSÉ AUGUSTO, em Natal, 27 de outubro de 2004. 

 
 
 

Deputado ELIAS FERNANDES 
PMDB 
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ATA DA SETUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA. 
 
Aos vinte sete dias do mês de outubro de dois mil e quatro, à hora Regimental, sob a 
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados ROBINSON FARIA, FRANCISCO JOSÉ, ELIAS 
FERNANDES e Excelentíssima Senhora Deputada LARISSA ROSADO, e Secretariada pelos 
Excelentíssimos Senhores Deputados RICARDO MOTTA e FRANCISCO JOSÉ, presentes na Casa os 
Excelentíssimos Senhores Deputados CLÁUDIO PORPINO, DADÁ COSTA, ELIAS FERNANDES, EZEQUIEL 
FERREIRA, FERNANDO MINEIRO, FRANCISCO JOSÉ, GESANE MARINHO, GETÚLIO RÊGO, JOSÉ DIAS, 
LARISSA ROSADO, MARCIANO JÚNIOR, NÉLTER QUEIROZ, PAULO DAVIM, RICARDO MOTTA, ROBINSON 
FARIA, VIVALDO COSTA, ZÉ LINS, e ausentes os Excelentíssimos Senhores Deputados ALEXANDRE 
CAVALCANTI, GILVAN CARLOS, JOACY PASCOAL, JOSÉ ADÉCIO, LUIZ ALMIR, RAIMUNDO FERNANDES e 
RUTH CIARLINI, havendo número legal a Sessão é aberta com a leitura da Ata da Sessão 
anterior, aprovada, sem restrições. Do EXPEDIENTE, constou: Projeto de Lei do Deputado 
EZEQUIEL FERREIRA que proíbe as instituições financeiras, no âmbito do Estado do Ri 
Grande do Norte, em caso de paralisação por greve, de cobrar multas por atraso, de 
obrigações vencidas no período da paralisação, desde que as mesmas sejam pagas no 
primeiro dia útil de retorno as atividades normais; Projeto de Resolução do Deputado 
FRANCISCO JOSÉ e Outros concedendo título de cidadão norte-rio-grandense ao advogado José 
Adalberto Targino Araújo; requerimento do Deputado MARCIANO JÚNIOR solicitando a 
Secretaria de Infra-estrutura, a construção de rodovia pavimentada ligando Parnamirim ao 
Centro Industrial Avançado de Macaíba, via bairro Passagem de Areia; requerimento do 
Deputado GETÚLIO RÊGO solicitando a realização de uma Audiência Pública na cidade de 
Apodi, para discutir sobre a recuperação da BR-405, trecho Mossoró/Pau dos Ferros; 
requerimento do Deputado ZÉ LINS solicitando a Secretaria de Recursos Hídricos, a 
perfuração e instalação de poço tubular no Sítio Tororó de Baixo, em Currais Novos; 
requerimento da Deputada LARISSA ROSADO solicitando a Secretaria de Infra-estrutura, 
urgência na construção de uma barragem para solucionar o problema de salinização do rio 
do Carmo, em Mossoró; dois requerimentos do Deputado VIVALDO COSTA solicitando as 
Secretarias: de Assistência Social, a implantação do Restaurante Popular; e da Saúde, a 
implantação de Farmácia Popular, ambos em Caicó; dois requerimentos do Deputado CLÁUDIO 
PORPINO encaminhando votos de louvor pelos vinte e cinco anos de criação da Companhia de 
Serviços Urbanos de Natal(Urbana); e pela inauguração da Galeria dos Acadêmicos, da 
Academia Norte-rio-gandense de Odontologia; sete requerimentos do Deputado EZEQUIEL 
FERREIRA sugerindo as Secretarias: de Assistência Social, a realização de cursos de 
qualificação profissional através do Peti, em Jaçanã; de Defesa Social, a instalação de 
posto policial no Loteamento Esperança, em Macaíba; de Defesa Social, a implantação do 
Programa de Resistências às Drogas e à Violência(Proerd); da Justiça e da Cidadania, a 
instalação de uma Central do Cidadão, ambos em Canguaretama; e encaminhando às famílias 
dos senhores Geraldo Garcia de Souza, Francisco Marinho Dantas e José Viana, votos de 
pesar pelos seus falecimentos;  ofícios: 079/04-DNIT comunicando a celebração do Convênio 
TT-0122/2004-00 entre este Departamento e a Secretaria de Infra-estrutura de Transportes 
do Estado; nº 089/04-CONSEC/RN encaminhando informações a respeito do Convênio celebrado 
entre este Conselho e a Adote; nº 077/04-GS/SEDEC comunicando a realização do Convênio de 
Cooperação Técnica e Financeira entre esta Secretaria e a Federação da Câmara dos 
Dirigentes Lojistas do Rio Grande do Norte; nºs 402, 403 e 404/04-COPES PCPR II 
encaminhando a Relação dos Convênios celebrados entre a Seas e Órgãos da Administração 
Pública Estadual, Municipal e entidades Privadas. Havendo ORADORES INSCRITOS, com a 
palavra o Deputado NÉLTER QUEIROZ reiterou apelo ao Governo do Estado para que fosse re-
implantado o “Programa do Pão”, que consiste na distribuição de pão à população carente 
criado no governo anterior. Defendeu que o referido programa além de atender aos mais 
carentes gera emprego na área de panificação do Estado. Condenou a declaração do 
Secretário Adjunto de Assistência Social, quando afirma que a atual administração 
estadual não dispõe dos recursos necessários para a reativação do “Programa do Pão”. O 
Orador destacou o alcance social desse projeto. Associaram-se ao seu pronunciamento os 
Deputados RICARDO MOTTA defendendo um esforço suprapartidário para reivindicar junto à 
Governadora o retorno do Programa; JOSÉ DIAS destacando a importância histórica do pão; 
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CLÁUDIO PORPINO dizendo da sensibilidade do Governo para com o  Programa de 
Complementação Alimentar e sugeriu uma audiência com a Secretária de Assistência Social 
para discutir a proposta de retomá-lo; VIVALDO COSTA  propondo a realização de uma 
Audiência Pública para discutir a questão;  e da Deputada LARISSA ROSADO registrando a 
confiança na sensibilidade do Governo em re-implantar o programa. Retomando o seu 
pronunciamento o Orador teceu considerações acerca da reprovação, nos testes físicos, dos 
convocados aprovados para o concurso da polícia militar. Considerou o número de aprovados 
no teste físico insuficiente para atender as necessidades na área de segurança e atribuiu 
o fato ao alto grau de exigência da comissão constituída pelo Ministério Público. Propôs 
a instauração de uma comissão suprapartidária para discutir o problema junto ao Comando 
da Polícia e ao Governo do Estado. Recebeu apoio, em apartes, dos Deputados VIVALDO COSTA 
informando acerca de entendimentos que teve com a Governadora sobre a questão, e na 
oportunidade esta demonstrou sensibilidade em atender a reivindicação apresentada. O 
Deputado sugeriu uma solicitação formal encaminhada à Governadora para que a questão 
fosse revista; e GETÚLIO RÊGO registrando que na oportunidade, manifestando sua 
preocupação com o desfecho dos exames físicos dos aprovados para o concurso, comunicou ao 
Comando da Polícia Militar a necessidade de um aviso prévio para o preparo dos 
postulantes, mas o Comando havia esclarecido que não era da competência daquela 
instituição essa avaliação. O Orador concluiu propondo ao Presidente deste Poder 
Legislativo para que interceda junto à Governadora acerca do problema, e em seguida 
solicitou a realização de uma reunião da Mesa Diretora para discutir a interiorização da 
Assembléia. Em Questão de Ordem o Deputado ELIAS FERNANDES  anunciou a realização de 
Audiência Pública para o dia seguinte, às nove horas e trinta minutos, para discutir 
sobre a construção da ponte Forte/Redinha. Em Questão de Ordem o Deputado CLÁUDIO PORPINO 
informou que recebeu comunicado do Secretário de Infra-estrutura expondo a 
impossibilidade de comparecer à Audiência Pública  que tratará sobre a ponte e propondo o 
seu adiamento para uma data posterior. Em Questão de Ordem o Deputado JOSÉ DIAS 
contraditou a proposta, alegando que o Secretário poderá encaminhar um representante. Se 
posicionaram também em Questão de Ordem os Deputados: GETÚLIO RÊGO discordando do 
posicionamento do Deputado JOSÉ DIAS manifestando o interesse do Secretário em participar 
da Audiência; RICARDO MOTTA acatando a defesa do Deputado GETÚLIO RÊGO e apelando para o 
bom senso; ELIAS FERNANDES expondo a impossibilidade do adiamento da Audiência em 
decorrência da confirmação de todos os demais convidados; e NÉLTER QUEIROZ registrando as 
presenças, nas galerias, do Diretor do Itep, do Vereador Paulo Roque e do Diretor do 
Hospital, todos de Caicó. À Presidência, Deputado ROBINSON FARIA comunicou que também foi 
contatado através do Governo do Estado propondo o adiamento da referida Audiência em 
razão do compromisso do Secretário, em Brasília, mas, em respeito ao Regimento Interno, 
aos Parlamentares e à população não adotará uma medida arbitrária, portanto, cabendo 
somente ao autor da proposta a iniciativa de adiá-la, porém entendeu ser de fundamental 
importância a participação do Secretário Gustavo Carvalho. Em Questão de Ordem o Deputado 
JOSÉ DIAS louvou a iniciativa do Presidente. Deputado ELIAS FERNANDES não acatou o 
adiamento da Audiência. Deputado FERNANDO MINEIRO, em Questão de Ordem, também teve o 
mesmo posicionamento. Em Questão de Ordem o Deputado GETÚLIO RÊGO esclareceu que a 
proposta apresentada era uma forma de oportunizar o Secretário de Infra-estrutura a 
participar do debate com o objetivo de trazer informações substantivas. Com a palavra o 
Deputado JOSÉ DIAS teceu considerações acerca das declarações do Secretário de 
Planejamento e das Finanças na imprensa, sobre suas cobranças quanto à conta de 
provisionamento do 13º dos servidores públicos. Reiterou as informações a respeito da 
ausência dos recursos, pois obteve informações que eles haviam sido utilizados. Reiterou 
apelo ao Secretário para que fosse enviado a este Poder o referido extrato. O Orador 
discorreu também sobre a utilização dos carros de representação no Estado, e 
especificamente, na Assembléia Legislativa. Considerou a Lei que proíbe a utilização de 
veículo pelos Deputados inconstitucional e contraditou a autoria do Projeto. Em seguida 
reportou-se sobre Leis de caráter social e que foram revogadas, dentre as quais a que 
dispõe sobre a responsabilidade do Estado no pagamento de energia elétrica consumida por 
famílias de baixa renda e pequenos produtores rurais. Anunciada a ORDEM DO DIA: não houve 
proposições a apresentar. A Presidência anunciou para a pauta de amanhã as seguintes 
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matérias: Processo nº 297/04; Projeto de Lei nº 043/04 do Deputado DADÁ COSTA que 
denomina de “Barragem Deputado Álvaro Dias” a barragem construída no leito do rio 
Carnaúba, no Município de São João do Sabugi, neste Estado; Processo 1242/04, Projeto de 
Lei 123/04 de autoria do Deputado ROBINSON FARIA que reconhece como de Utilidade Pública 
a Fundação José Marques da Silva, com sede e foro em Patu; Processo 1303/04, Projeto de 
Lei 131/04 de autoria do Deputado LUIZ ALMIR que reconhece como de Utilidade Pública a 
Associação de Proteção e Assistência à Maternidade e à Infância de Bento Fernandes; 
Processo 1373/04, Projeto de Lei 140/04 de autoria do Deputado GILVAN CARLOS que 
reconhece como de Utilidade Pública a Liga de Futsal Parnamirinense; Processo 501/04, 
Projeto de Lei 051/04 de autoria do Deputado RICARDO MOTTA que autoria o Poder Executivo 
a criar e implantar, através da Secretaria de Educação, a papelaria do povo, para 
fornecer material escolar, livros didáticos e jogos educativos a preço de custo para a 
população de baixa renda do Estado; Processo 2172/04, Projeto de Lei 0244/04 de autoria 
do Deputado VIVALDO COSTA que determina a inclusão da matéria “História e Aspectos 
Geográficos do RN”, em todos os concursos públicos estaduais, e dá outras providências. 
Facultada a palavra às Comunicações de LIDERANÇAS e PARLAMENTARES, não houve 
pronunciamentos. Nada mais havendo a tratar a Presidência encerrou a Sessão anunciando 
que compareceram dezessete Senhores Parlamentares convocando uma Outra Ordinária para 
amanhã, à hora Regimental. 
 
 
Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”, em Natal, 
27 de outubro de 2004. 
 
 
A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire, Assistente 
Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será assinada pelos 
Excelentíssimos Senhores: 
 
 
 
 

Presidente 
 
 

1º Secretário                                               2º Secretário 
 
 
 
 
 
 
ATA DA SETUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA. 
 
Aos vinte sete dias do mês de outubro de dois mil e quatro, à hora Regimental, sob a 
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados ROBINSON FARIA, ELIAS FERNANDES e 
Excelentíssima Senhora Deputada LARISSA ROSADO, e Secretariada pelos Excelentíssimos 
Senhores Deputados VIVALDO COSTA e RICARDO MOTTA, presentes na Casa os Excelentíssimos 
Senhores Deputados, DADÁ COSTA, ELIAS FERNANDES, EZEQUIEL FERREIRA, FERNANDO MINEIRO, 
FRANCISCO JOSÉ, GESANE MARINHO, JOSÉ DIAS, LARISSA ROSADO, MARCIANO JÚNIOR, NÉLTER 
QUEIROZ, PAULO DAVIM, RAIMUNDO FERNANDES, RICARDO MOTTA, ROBINSON FARIA, VIVALDO COSTA, 
ZÉ LINS, e ausentes os Excelentíssimos Senhores Deputados ALEXANDRE CAVALCANTI, CLÁUDIO 
PORPINO, GETÚLIO RÊGO, GILVAN CARLOS(ausência justificada), JOACY PASCOAL, JOSÉ ADÉCIO, 
LUIZ ALMIR e RUTH CIARLINI, havendo número legal a Sessão é aberta com a leitura da Ata 
da Sessão anterior, aprovada, sem restrições. Do EXPEDIENTE, constou: Projeto de Lei do 
Deputado PAULO DAVIM que reconhece como de Utilidade Pública o Centro Católico de 
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Evangelização Shalom, com sede e foro em Natal; requerimento do Deputado NÉLTER QUEIROZ 
solicitando a realização de uma Audiência Pública, para debater sobre o retorno do 
Programa do Pão Vitaminado; requerimento do Deputado FERNANDO MINEIRO solicitando a 
realização de uma Audiência Pública para debater a “Política do Governo Federal para 
Promoção da Igualdade Racial”; requerimento do Deputado FRANCISCO JOSÉ solicitando a 
Secretaria de Recursos Hídricos, a perfuração e instalação de poço tubular na Fazenda 
Jorge Garcia, em Bom Jesus; dois requerimentos do Deputado VIVALDO COSTA solicitando as 
Secretarias: de Infra-estrutura, a construção de um ginásio poliesportivo nas zonas: 
norte, sul, leste e oeste de Caicó; e de Assistência Social, a implantação do Programa de 
Habitação em diversos municípios da região do Seridó; dois requerimentos do Deputado 
EZEQUIEL FERREIRA sugerindo as Secretarias: de Assistência Social, a realização de cursos 
de qualificação profissional, através do Peti, em Carnaúba dos Dantas; e de Defesa 
Social, a implantação do Programa Educacional de Resistência às Drogas e à 
Violência(Proerd), em Jardim do Seridó; dois requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO 
solicitando a Secretaria de Saúde, a promoção de campanhas informativas em toda 
jurisdição da 2ª Unidade Regional de Saúde Pública, com o objetivo de esclarecer a 
população sobre os sintomas, meios  de contágio e prevenção a Tuberculose; e encaminhando 
voto de louvor pelo transcurso dos cento e sessenta e dois anos da elevação da capela de 
Santa Luzia à categoria de paróquia, no município de Mossoró;  seis requerimentos do 
Deputado PAULO DAVIM solicitando a realização de uma Audiência Pública para discutir 
sobre o Orçamento da Saúde para 2005; solicitando as Secretarias: de Recursos Hídricos, o 
fornecimento d’água para o Distrito de São José da Passagem, a partir da Adutora Sertão-
Central Cabugi; e de  Infra-estrutura, a implementação da eletrificação rural na 
Comunidade de Três Riachos, em Jardim de Piranhas; encaminhando votos de congratulações: 
ao acadêmico Paulo de Tarso Correia de Melo, pela posse na Academia Norte-rio-gandense de 
Letras; à Prefeitura e à Câmara Municipal de Macaíba, pela passagem dos cento e vinte e 
sete anos de emancipação política; à Prefeitura e à Câmara Municipal de Afonso Bezerra, 
pela passagem dos cinqüenta e um anos de emancipação política; ofício 405/04-COPES PCPR 
II encaminhado a relação dos convênios celebrados entre a Seas e Órgãos da Administração 
Pública Estadual, Municipal e Entidades Privadas. Havendo ORADORES INSCRITOS, com a 
palavra o Deputado JOSÉ DIAS reportou-se sobre “nota” veiculada no jornal  “Tribuna do 
Norte” a respeito das declarações do Deputado Federal Nélio Dias acerca das eleições de 
três de outubro, em matéria deste mesmo veículo. O Orador comungou com as declarações do 
Deputado Federal. Em seguida cobrou do Governo do Estado o extrato da conta de 
provisionamento do 13º dos servidores públicos. Reiterou as informações a respeito da 
ausência dos recursos, pois obteve informações que eles haviam sido utilizados. Ainda em 
seu pronunciamento o Deputado deu ciência ao Plenário sobre a Audiência Pública realizada 
pela manhã, com o objetivo de discutir a construção da ponte Forte/Redinha. Externou sua 
preocupação com os fatos apresentados durante a Audiência e com o processo para a 
construção da ponte, tendo considerado a obra inviável. Recebeu apoio, em apartes, dos 
Deputados ELIAS FERNANDES e NÉLTER QUEIROZ. Com a palavra o Deputado FERNANDO MINEIRO 
discorreu sobre publicações na imprensa, nas quais o Presidente da República reconhece as 
prováveis falhas que possam acontecer no processo das políticas sociais. Ressaltou que 
tal fato se deve às denúncias de irregularidades nos cadastros das famílias que recebem o 
“Bolsa Família”. Considerou a iniciativa do Presidente louvável e destacou a necessidade 
de ampliar a criação dos mecanismos de controle social sobre os atos governamentais. 
Deputado NÉLTER QUEIROZ, em aparte, reclamou da dificuldade  de acesso às informações dos 
Programas Sociais gerados pelo Governo Federal; no que, o Orador informou que todas as 
informações são disponibilizadas na Internet, mas mesmo assim comprometeu-se em agendar 
uma reunião com a diretoria da Caixa Econômica Federal para que o Deputado NÉLTER QUEIROZ 
apresente denúncias formalmente. Entende a necessidade do envolvimento de mais entidades 
como este Poder Legislativo e as igrejas para fiscalizar os Programas Sociais. Deputado 
MARCIANO JÚNIOR, em aparte, associou-se ao pronunciamento defendendo a criação de mais 
mecanismos para fiscalizar os Programas. Anunciada a ORDEM DO DIA: a Deputada GESANE 
MARINHO apresentou três requerimentos solicitando as Secretarias: de Educação,  a 
implantação do ensino médio no Distrito de Piquiri, em Canguaretama; e de Saúde, a 
implantação de uma oficina  ortopédica no Centro de Reabilitação Infantil(CRI); e 
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sugerindo aos representantes da Bancada Federal do Estado, que apresentem proposta para 
modificar o artigo 159 do Código de Trânsito Brasileiro, no que se refere a Carteira de 
Habilitação. Havendo matérias a deliberar, em pauta: Processo nº 297/04; Projeto de Lei 
nº 043/04 do Deputado DADÁ COSTA que denomina de “Barragem Deputado Álvaro Dias” a 
barragem construída no leito do rio Carnaúba, no Município de São João do Sabugi, neste 
Estado; Processo 1242/04, Projeto de Lei 123/04 de autoria do Deputado ROBINSON FARIA que 
reconhece como de Utilidade Pública a Fundação José Marques da Silva, com sede e foro em 
Patu; Processo 1303/04, Projeto de Lei 131/04 de autoria do Deputado LUIZ ALMIR que 
reconhece como de Utilidade Pública a Associação de Proteção e Assistência à Maternidade 
e à Infância de Bento Fernandes; Processo 1373/04, Projeto de Lei 140/04 de autoria do 
Deputado GILVAN CARLOS que reconhece como de Utilidade Pública a Liga de Futsal 
Parnamirinense; Processo 501/04, Projeto de Lei 051/04 de autoria do Deputado RICARDO 
MOTTA que autoria o Poder Executivo a criar e implantar, através da Secretaria de 
Educação, a papelaria do povo, para fornecer material escolar, livros didáticos e jogos 
educativos a preço de custo para a população de baixa renda do Estado; Processo 2172/04, 
Projeto de Lei 0244/04 de autoria do Deputado VIVALDO COSTA que determina a inclusão da 
matéria “História e Aspectos Geográficos do RN”, em todos os concursos públicos 
estaduais, e dá outras providências.  Submetido à apreciação do Plenário: TODOS FORAM 
APROVADOS A UNANIMIDADE. A Presidência anunciou a pauta para a próxima Sessão: Processo 
nº 076/04, Projeto de Lei nº 009/04 da Deputada RUTH CIRLINI que estabelece o direito à 
gratuidade de documentos para estudantes do ensino médio da rede pública estadual e, dá 
outras providências; Processo nº 2016/03, Projeto de Lei nº 0227/03 do Deputado LUIZ 
ALMIR que dispõe sobre a criação, no âmbito do Estado do RN, do Programa Estadual de 
Fornecimento de Cadeiras de Rodas e convênio com entidades representantes de pessoas 
portadoras de deficiências, para implementar o Programa e, dá outras providências; 
Processo nº 216/04, Projeto de Lei nº 033/04 do Deputado EZEQUIEL FERREIRA que dispõe 
sobre a responsabilidade das instituições de ensino no âmbito do Estado a apresentarem 
aos alunos, pais ou responsáveis, os valores gastos com material didático durante o ano 
letivo no momento da efetivação da matricula; Processo nº 605/04, Projeto de Lei nº 
060/04 do Deputado RICARDO MOTTA que dispõe sobre instalação de placas informativas 
escritas em “Braille” e outros equipamentos destinados aos deficientes visuais nos pontos 
e terminais de ônibus na Região da Grande Natal e, dá outras providências; Processo nº 
572/04, Projeto de Lei nº 055/04 do Deputado PAULO DAVIM que estabelece abatimento em 
publicação do Diário Oficial do Estado e em Taxa da Junta Comercial do Estado para 
entidades sem fins lucrativos; Processo nº 602/04, Projeto de Lei nº 057/04 do Deputado 
EZEQUIEL FERREIRA que proíbe a utilização de sistemas bloqueadores de identificação de 
chamadas telefônicas no âmbito do Estado do RN; Processo nº 197/04, Projeto de Resolução 
nº 03/04 da Deputada LARISSA ROSADO que dispõe sobre a criação da Medalha do Mérito 
Social “Maria do Céu Fernandes” e dá outras providências. Facultada a palavra às 
LIDERANÇAS, Deputado FERNANDO MINEIRO dela fez uso para registrar a presença, nas 
galerias, da comissão dos ex-servidores do extinto Bandern. O Deputado sugeriu que 
durante a Audiência Pública que discutirá o Orçamento/2005, a questão desses ex-
servidores tenha mais atenção, pois não consta nessa proposta recursos disponibilizados 
para solucionar a questão. Propôs também a formação de uma Comissão Parlamentar 
Suprapartidária com o objetivo de reivindicar uma reunião com a Governadora para buscar 
mais informações sobre uma decisão definitiva para os ex-funcionários. Recebeu apoio, em 
aparte, dos Deputados FRANCISCO JOSÉ e MARCIANO JÚNIOR. Deputado ELIAS FERNANDES, no 
exercício da Presidência, congratulou-se com o pronunciamento do Deputado FERNANDO 
MINEIRO e propôs que a pauta fosse “trancada” enquanto não houvesse uma solução para a 
questão dos ex-servidores do Bandern. Facultada a palavra às Comunicações PARLAMENTARES, 
Deputado PAULO DAVIM dela fez uso inicialmente saudando os ex-servidores do Bandern e 
comungando com a proposta do Deputado ELIAS FERNANDES. Em seguida apresentou 
justificativa de requerimento de sua iniciativa propondo a realização de uma Audiência 
Pública para debater o orçamento da saúde/2005. Registrou a realização de uma Audiência 
Pública no dia vinte de novembro para homenagear os atletas paraolímpicos. Discordou do 
Veto Governamental ao Projeto de Lei de sua autoria que criaria a merenda especial para 
crianças portadoras de diabetes e hipertensão do ensino estadual. O Deputado defendeu a 
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derrubada do Veto. Registrou as presenças, nas galerias, do Prefeito recém-eleito de 
Santana do Matos(PSB) e de Luizão, companheiro do Partido dos Trabalhadores. Deputado 
FRANCISCO JOSÉ registrou a sua participação juntamente com o Deputado MARCIANO JÚNIOR 
numa ação do exército em parceria com o Itep e o Sebrae denominada Projeto “Carcará”, em 
Barra de Maxaranguape. Enalteceu a importância do evento para a sociedade. Deputado 
MARCIANO JÚNIOR, em aparte, congratulou-se com o projeto considerando-o de grande alcance 
social.  Nada mais havendo a tratar a Presidência encerrou a Sessão anunciando que 
compareceram dezesseis Senhores Parlamentares convocando uma Outra Ordinária para amanhã, 
à hora Regimental. 
 
Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”, em Natal, 
28 de outubro de 2004. 
 
 
A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire, Assistente 
Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será assinada pelos 
Excelentíssimos Senhores: 
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